
111 年第 4 季 <壹電影台 節目諮詢委員會> 

會 議 記 錄 表 

會議日期 111 年 12 月 27 日（二）PM 4:30 會議地點 8 樓會議室 
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   1. 王亞維 

2. 歐素華 

3. 林佩蓉 

節目部委員： 

1. 李貞儀 

2. 蔡慈婷 

列席： 

1. 呂翌萍 

2. 林明潔 

議題：111 年度 第 4 季「壹電影台」節目諮詢委員會  

發 言 人                      發 言 內 容 

主席：潘天柱 隨著年代時空背景改變，電影內容是否也可彈性調整其級別？ 

（觀看影片 4 分鐘） 

●討論提案： 

德國電影「我的吸血鬼姊妹」級別為＜輔 12 級＞，原故事重點：吸血鬼姊妹要從吸血

鬼女王手中救回可愛的混種吸血鬼弟弟！整部電影用極誇張喜劇手法表現，每位吸血

鬼都是正常人的外貌，大部份都是小孩，並沒有可怕的挖心掏肺情節，很可愛開心的

電影，它在諸多平台級別不一；過去我們也常遇到有些電影看起來沒有危險可怕情節，

內容也很值得廣泛被收看，但級別卻被限縮很高，而就此減少許多露出機會，極為可

惜！因此想請教委員們看法，在應變調整上可以怎麼修正，讓好片可被更多觀眾欣賞。 

 

● 諮詢委員綜合意見： 

【王亞維委員】 

如影片需形成一新的內容希望能重新分級，程序上需召開委員會，讓所有委員將片子

看完，再決定可不可以更改級別，如這些委員都同意片子在頻道播出可改級別，那就

會是一個正式的文件；畢竟暴力跟色情的標準人人相異，應達到一個完整共識。 

 

【林佩蓉委員】 

提出討論的片子，若與其他頻道已經改了的級別相同，這樣會不會比較安全。 

 

【王亞維委員】 

若其他的頻道已改級別，貴頻道也改相同級別是可以的，但是 OTT、MOD、CABLE 是

不太一樣，級別無線是最嚴格的，再來是有線、MOD、OTT，這四級。有些屬於前面

兩級，幾乎跟無線電視等級差不多，其他頻道已經改了 OK，我們就照續；若需開一個

新的標準，就必須走程序。 

 

【歐素華委員】 

我也認為需要召開委員會的程序來認定。 



【李貞儀 壹電影台台長】本台會去參考同樣是電視頻道的平台及應依照之相關規定事

項進行，絕對謹守法規。 

 

結      語 

特別注意是什麼樣類型的頻道作級別更改，是否也符合頻道性質，再謹慎做調整修正。 

 


